

L'Indépendant, 25/07/24

Les Angles : histoire d'un village



Francine Guiraud et Marie-Christine Vaqué.

Mémoir'Angles organise son exposition annuelle "De la vie paysanne vers une station de ski" à la médiathèque jusqu'au **samedi 10 août.** Les panneaux se complètent de plusieurs albums photos retraçant le passé du village au travers de divers thèmes, l'école, les amis, l'histoire, l'architecture, toute la vie d'un village rural de montagne avant la création de la station de ski, il y a 60 ans. À l'initiative du projet, Francine Guiraud, la présidente, et Marie-Christine Vaqué, trésorière guideront et ne manqueront pas, au travers d'anecdotes, chaque jour entre 16 h et 18 h, de faire partager au public l'intimité de cette communauté paysanne.

Tél. 04 68 04 32 76.